

GONZALO CAPDEVILA

ENTREVISTA

¿Como te encuentras Gonzalo?

Me encuentro bastante mejor y aunque sigo con molestias y dolores sobre todo en la zona del abdomen, estoy deseando recibir el alta médica para poder irme a casa, seguir recuperándome y reaparecer lo antes posible en las ferias que ya tengo comprometidas: 13 de septiembre en Los Molinos y 15 de septiembre en Cadalso de los Vidrios, ambas en la Comunidad de Madrid.

Quiero aprovechar también otras oportunidades que me está brindado la tarde de Villaseca, ya que me han ofrecido realizar algunas sustituciones.

¿Cómo viviste aquella tarde en Villaseca?

En primer lugar, quiero aprovechar la ocasión para agradecer al alcalde de Villaseca de la Sagra, D. Luis Hijosa, la oportunidad que me brindó. Ojalá muchos alcaldes de España siguieran su ejemplo.

En cuanto a la tarde, la viví con mucha responsabilidad. Las oportunidades en mi escalafón son muy escasas y tenía muy claro que iba a ser una tarde de entrega absoluta: Villaseca de la Sagra, la feria de novilleros con caballos más consolidada de España, toros de Conde de Mayalde, un cartel bonito y televisada. ¿Qué más se podía pedir para darlo todo?

Estoy contento de que todo el mundo haya podido ver mis ganas de ser torero. Ojalá que todo el esfuerzo realizado en Villaseca me sirva para seguir avanzando en esta bonita y difícil profesión. Gracias a Dios parece que ya está teniendo resultados.

¿Fuiste consciente de lo que hiciste saliendo de la enfermería?

Si fui muy consciente, sabía dónde estaba, lo que me jugaba y la importante repercusión que podría tener mi esfuerzo en Villaseca.

Cuando me ví la cornada limpia y sin sangrar, tuve claro que quería volver a ponerme en la cara del toro. Le pedí al Dr. López Martínez que por favor me vendara el muslo que me iba para fuera. Fueron momentos de mucho desconcierto y aunque le pido disculpas al doctor por no seguir sus recomendaciones, volvería hacerlo otra vez.